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co 20.07.16 d’abord à Thibault Chapoy de Caritas République tchèque et Romain Brillié d’Agronomes et vétérinaires sans frontières 1
Le surpâturage n’est pas dû d’abord au broutage d’herbe par le bétail mais au manque d’arbres ruraux
The overgrazing isn’t due first to the grass grazing by the livestock but to the lack of rural trees
Fin de carrière : j’ai obéi 10 ans et désobéi 20 ans en dénonçant le massacre d’arbres ruraux soi-disant nécessaire à l’agriculture mais au final désastreux pour les récoltes et l’environnement [news 1-99 p.8 liste de 11 communications dont (5), (7) et (11) pour des rencontres en République tchèque], nlle 2-01 [surtout encadrés 2 p.7 et 3 p.8], co 01.06.16 [en soulignant ‘‘replanter des bandes d’arbres – pourvu de les entretenir –reverdit le désert’’ 2 [ndl Désertification] et 22.06.16]. Merci aux chercheurs tchèques Jaroslav Balek hydrologue et Josef Krecek forestier rencontrés en Finlande en juin 1980 [paper (2) news 1-99 p.8]. Je ne suis pas allé en Mongolie mais au Yémen en 1991, au sud du Maroc en 2003 et au sud de la Tunisie en 2006.
Mon savoir-faire sourcier après 25 ans d’erreur en erreur corrigée me renvoie aux tout-petits de l’évangile de st Luc (10,21) 3 : ‘‘Je te bénis, Père, Seigneur du ciel et de la terre, d’avoir caché cela aux sages et aux intelligents et de l’avoir révélé aux tout-petits.’’ Si son berceau est au dessus d’un truc souterrain fixe [tsf], bébé se réveillant souvent et inversant sa position est premier témoin et victime : cause de logements à cancers supposés par des médecins d’après leurs patients et la rare guérison spontanée de cancers sans doute due plus au déménagement du patient qu’au déplacement du lit dans la même chambre [sc Rémissions et guérisons..]
Ces mots de st Luc et st Matthieu (11, 25-27) me troublaient, comme si je m’associais aux sages et aux intelligents ! Un article 5  de le revue Etudes donne la clé : l’ironie de Dieu. Le moine parle du rire mais pas d’humour. En ce temps d’attentats, vivent les humours arabe, persan, turc, juif, belge, bouddhiste etc.! De la même revue, critiquer un autre article m’a conduit à un précédent courriel ouvert [co 08.07.16] puis à celui-ci.
Bel été ! ‘‘Croyez-moi, la vie a toujours raison’’ écrivait le poète autrichien Rainer-Maria Rilke en 1903.
Career end :  I obeyed during 10 years then disobeyed during 20 years in denouncing the mass killing of rural trees, supposedly useful for the agriculture but finally disastrous for the crops and environment [news 1-99 p.8 list of 11 papers including numbers (5), (7) and (11) for meetings In Czech republic], news 2-01 [above all boxes 2 p.6 and 3 p.7], co 01.06.16 [in underlining ‘‘replanting strips of trees – in ensuring their survival –, makes the desert bloom’’ 2 and co 22.0616]. Thanks to both czech scientists Jaroslav Balek hydrologist and Josef Krecek forester, met in Helsinki (Finland) in June 1980 [paper number (2) news 1-99 p.8]. I didn’t go in Mongolia but I went in Yemen in 1991, in southern Morocco in 2003 and in southern Tunisia in 2006.
My dowser know-how after 25 years from mistake to corrected one leads me to the little children of st Luk godspell (10,21) 3 : ‘‘I praise you, Father, Lord of heaven and earth, because you have hidden these things from the wise and learned and revealed them to little children.’’ If its cradle is above a stable underground stuff [sus], baby waking up often and inverting its position is the first witness and victim of it: cause of accommodations with cancers supposed by doctors according to their patients and the rare spontaneous cancer healing 4 probably due more to the patient moving than to his bed shifting in the same room [sc Rémissions..].
The words of st Luc and st Matthieu (11, 25-27) troubled me, as if I was associated with the wise and learned ! An article 5 of the magazine Etudes gives the key: God irony. The monk talks about laughing but not about humor. In this time of attacks, long live for the arab, persian, turkish, jewish, buddhist etc. humors! Criticizing another article 6  of the same magazine led to a previous open email [co 08.07.16] and to this one.
Beautiful summer in Czech republic, Mongolia and elsewhere! “Believe me, life is always right”, wrote the austrian poet Rainer-Maria Rilke in 1903.
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